



NP 7 / 23 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto  
Rally Senderos de La Palma

## Miguel Suárez y Eduardo González se afianzan en el liderato tras una importante victoria en La Palma

5/6/2023

**Los del Citroën C3 Rally2 siguen en un excelente estado de forma y no desaprovecharon la oportunidad de imponerse en el 49 Rally Senderos de La Palma. Jan Cerny y Petr Cernohorsky fueron segundos y se mantienen en esa posición, mientras que Fernando Cruz y Teco Hernández ascienden una plaza tras el abandono de Sergio Fuentes y Ariday Bonilla.**

Aprovechando el paso del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto por su casa, Miguel Suárez no desaprovechó la oportunidad de sumar un nuevo triunfo. Junto a Eduardo González y su Citroën C3 Rally2, hizo buenos los puntos de un coeficiente 1.2 que puede ser crucial de cara al campeonato.

Los actuales líderes se impusieron en cinco de los once tramos celebrados, con el añadido de sumar algún punto extra en el TC Plus. Así, ya se van a los 123 puntos, 5,5 puntos más que sus inmediatos perseguidores.

Y es que los checos no aflojan. A pesar de estar descubriendo este tipo de rallies, Jan Cerny y Petr Cernohorsky no ceden con su Hyundai i20 N Rally2. De hecho, en La Palma lograron la victoria en el TC Plus, sumando así 117,5 puntos que, a día de hoy, deja a ambos equipos en solitario en la pelea por el título.

¿La razón? Primero, el abandono de Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, que en La Palma sufrieron con su primer 'cero' del curso, lo que incluso aparta al piloto tinerfeño del podio provisional. Segundo, un nuevo mal resultado de Enrique Cruz y Yeray Mujica. Los vigentes campeones volvieron a ser víctimas de la mecánica y, tras tres rallies, apenas acumulan 29,6 puntos.

Así, Fernando Cruz y Tecorice Hernández han ganado una posición en el CCRA. El piloto del Peugeot 208 Rally4 suma 77,7 puntos y cierra, de este modo, el cuadro de los tres primeros clasificados.

Con un resultado menos, Giovanni Fariña-David Rivero son cuartos con 62,3 puntos. Con otro Peugeot 208 Rally4, tinerfeño y grancanario volvieron a sumar otra victoria de categoría, además de subirse al podio -terceros- por primera vez. Y si era poco, Giovanni lidera el Trofeo Junior por delante de Javier Cañada, al que adelanta en 12,2 puntos.

Con Miguel Suárez y Fernando Cruz liderando sus respectivas categorías, Josep Real y su Nissan Micra están haciendo lo propio en la '3', mientras que la 'F', la 'A2' y la 'Classic'





siguen sin cambios. Por su parte, Miguel Quintino ha logrado despegarse de sus perseguidores en el apartado Pre90 que domina con su BMW M3.

El Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto regresará en menos de un mes. Con el Rally Villa de Adeje, de la Copa de España de Rallies, se celebrará una nueva cita con coeficiente 1.2.

